



© 27 März 2023, 10:35 (CEST)

Greenpeace zur nationalen Plattform für den Wiederaufbau der Ukraine

Kyiv/Hamburg, 27. 3. 2023 - Heute hat Bundesministerin Svenja Schulze (SPD) die nationale Plattform für den Wiederaufbau der Ukraine vorgestellt. Dazu erklärt **Denys Tsutsaiev, Greenpeace-Kampagner für nachhaltigen Wiederaufbau in Kyiv:**

Zentrales Leitbild für den Wiederaufbau muss die Klima- und Umweltverträglichkeit in allen Sektoren sein – dann hat die Ukraine die Chance auf eine bessere, nachhaltige Zukunft. Zerstörte Infrastruktur für fossile Energien sollte durch erneuerbare, dezentrale Energieversorgung ersetzt werden. Klimaschutz und Resilienz gehen so Hand in Hand. Deutschland sollte hier eine führende Rolle übernehmen, um die Weichen richtig zu stellen.

– Denys Tsutsaiev, Greenpeace-Kampagner für nachhaltigen Wiederaufbau in Kyiv

Dabei darf es keine Rücksicht auf wirtschaftliche Interessen von fossilen Konzernen geben. Maßgeblich müssen allein die Bedürfnisse der ukrainischen Bevölkerung sein. Ein klimaverträglicher Wiederaufbau der Ukraine ist möglich und sollte bereits jetzt anlaufen. Jede Solaranlage und jede Wärmepumpe verbessern sofort und auf Dauer die Situation der Menschen. Die heute vorgestellte deutsche Plattform kann dazu entscheidend beitragen

– Denys Tsutsaiev, Greenpeace-Kampagner für nachhaltigen Wiederaufbau in Kyiv

ÜBER GREENPEACE DEUTSCHLAND

Greenpeace arbeitet international, setzt sich mit direkten, gewaltfreien Aktionen für den Schutz der natürlichen Lebensgrundlagen von Mensch und Natur und Gerechtigkeit für alle Lebewesen ein.

GREENPEACE

Greenpeace Deutschland